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ГЛАВНАЯ ТЕМА

АКЦИЯ

АКТУАЛЬНО

Стартовала выборная кампа-
ния на пост мэра Москвы. Первым 
кандидатом стал действующий 
градоначальник Сергей Собянин, 
которого единогласно выдвинули 
на конференции Московского го-
родского регионального отделения 
партии «Единая Россия».

Об этом сообщил секретарь Гене-
рального совета партии, первый за-
меститель председателя Совета Фе-
дерации Андрей Турчак. Выступая 
на конференции, Сергей Собянин 
отметил, что он признателен партии 
за многолетнюю поддержку проек-
тов развития столицы. Он также по-
благодарил всех москвичей за под-
держку. Она позволила, к примеру, 
радикально изменить Москву и во-
йти в пятерку лучших городов мира.

— Когда мы с вами об этом гово-
рили, когда задумывали, кроме скеп-
тической улыбки, эти слова мало 
что вызывали. Чтобы достичь этого, 
требовалось огромное напряжение 
всего города, — отметил Сергей Со-
бянин. По его словам, перед мэром 
и городскими властями в ближай-
шем будущем стоят задачи сохра-
нить социальную направленность 
политики городского правительства. 
— Очень важно уделять внимание 
социальной поддержке москвичей, 
делать ее более адресной, более ощу-
тимой. Мы удвоили расходы бюдже-
та на эту сферу, сделали более точной, 
понятной, технологичной, доступ-
ной, — сказал Собянин.

В планах — обновление матери-
альной базы сферы образования. Не-
смотря на то, что построено больше 
500 зданий для детских садов и школ, 
около 1 тысячи зданий требуют се-
рьезного обновления. В ближайшие 
годы будет развернута масштабная 
программа модернизации москов-
ских школ по образу и подобию про-
граммы модернизации столичных 
поликлиник.

После конференции Сергей Со-
бянин в своем телеграм-канале обра-
тился ко всем горожанам: «Дорогие 
москвичи! Я принял решение вновь 
баллотироваться на пост мэра Мо-
сквы. Решение непростое и очень от-
ветственное. Мы переживаем слож-
ный период нашей истории. И нужно 
весь опыт, знания, все силы напра-
вить на то, чтобы достойно преодо-
леть трудности и выйти победителя-
ми». По словам Собянина, в условиях 
санкционной войны необходимо под-
держивать и развивать экономику на-
шего города, сохранять социальную 
защищенность москвичей, обеспечи-
вать поддержку наших ребят, которые 
с оружием в руках защищают Родину. 
«От всей души благодарю своих то-
варищей по партии «Единая Россия» 
за выдвижение на пост мэра. Рассчи-
тываю на вашу поддержку, москви-
чи!» — написал Сергей Собянин.

Голосование на  выборах мэра 
в сентябре продлится три дня — с 8 
по 10 сентября 2023 года.

Елена ЗВЕРЕВА

Выборы — 
в сентябре

Пока мы помним, мы живем
21 июня  в поселке Шишкин 

Лес поселения Михайлово-
Ярцевское состоялась акция 
«Свеча памяти», приурочен-
ная ко Дню памяти и скорби.

В акции приняли участие 
первый заместитель главы 
администрации Лада Войтешо-
нок, настоятель храма Новому-
чеников Подольских отец Сергий, 
депутаты Совета депутатов, члены Сове-
та ветеранов, общественные советники, 
молодые парламентарии и жители поселе-
ния. Торжественное шествие стартовало 
от отделения № 2 школы № 2075 и завер-
шилось у обелиска павшим в годы Вели-
кой Отечественной войны 1941—1945 гг. 
Люди пришли с портретами своих род-
ственников, почтили их память минутой 
молчания, возложили цветы к монументу, 
зажгли свечи, выложив ими слово «Мир».

82 года назад, 22 июня 1941 года, 
ровно в 4 часа утра фашистская 

Германия вероломно напала 
на  нашу Родину. Началась 
Великая Отечественная во-
йна — самая кровопролит-
ная в истории человечества, 
унесшая жизни 27 млн. на-

ших сограждан. По всей Рос-
сии в ночь с 21 на 22 июня и 22 

июня прошли патриотические ак-
ции и шествия.

«Акция «Свеча памяти» — это дань 
памяти чести, мужеству, стойкости, до-
блести и отваге советского солдата. Наши 
люди знают и  помнят историю нашей 
страны, ведь это история их семьи, близ-
ких и родных, война коснулась практи-
чески каждого. И мы обязаны чтить эту 
дату и передавать память о тех траги-
ческих днях из поколения в поколение. 
Пока мы помним — мы живем», — ска-

День России и День поселка Шишкин 
Лес отметили в Михайлово-Ярцевском 
10 июня.

Праздник стартовал утром с соревно-
ваний по воркауту на территории знако-
вого объекта у дома № 9, корпус 1. Затем 
продолжился на спортивной площадке 
у  храма Новомучеников Подольских. 
Здесь прошли соревнования среди детей 
и взрослых: веселые старты, дартс, шах-
маты, петанк и жульбак. Состоялось на-
граждение победителей.

Во  второй половине дня торжества 
вновь переместились на территорию зна-
кового объекта у дома 9, корпус 1. Дети 
прыгали на батутах, пытались удержать-
ся на спине быка, которого раскачивали 
канатами в разные стороны, участвова-

ли в шуточных боях сумоистов, 
мастер-классе по украшению 
сахарной глазурью имбир-
ных пряников. Ребятам 
делали аквагрим, катали 
на  пони. Все желающие 
вместе с преподавателем 
ДК «Михайловское» учи-
лись рисовать ромашки. 
Работали торговые ряды.

Перед сценой собрались 
ветераны и молодежь, депутаты 
и общественные советники,  жите-
ли и гости поселения. Представители Мо-
лодежной палаты раздавали участникам 
символы праздника — флажки с россий-
ским триколором.

Собравшихся приветствовала глава ад-
министрации поселения Ольга Тимохина.

— Так сложилось, что  мы 
одновременно отмечаем День 

поселка и  День России — 
праздник большой и малой 
Родины. Символично, ведь 
любовь к нашей великой 
стране начинается с люб-
ви к своему родному угол-
ку — этим березкам и голу-

бому небу, храму и обелиску 
погибшим в  годы Великой 

Отечественной войны. Они от-
дали жизнь за то, чтобы жили мы, 

наши дети и внуки. Чтобы мы могли лю-
бить нашу Родину, трудиться для нее, де-
лать красивее и лучше, — сказала Ольга 
Тимохина.

Окончание на стр. 2

Праздник большой и малой Родины

зал представитель ВООВ «БОЕВОЕ БРАТ-
СТВО» Павел Самохвалов.

А  накануне Молодежная палата по-
селения Михайлово-Ярцевское в рамках 
традиционной мемориально-патронатной 
акции привела в порядок обелиск павшим 
воинам в деревне Сенькино-Секерино, 
Братскую могилу и памятник Скорбящей 
матери в  селе Михайловское. А  также 
прилегающие к мемориалам территории.

Зинаида ЗОРИНА



2 ВЧЕРА СЕГОДНЯ ЗАВТРА 
ПОСЕЛЕНИЕ МИХАЙЛОВО-ЯРЦЕВСКОЕГЛАВНАЯ ТЕМА

НОВОСТИ

В 2023 году в ТиНАО придет 
наземное метро, об этом сооб-
щил в своем телеграм-канале 
мэр Москвы Сергей Собянин.

— Продолжаем развивать 
ТиНАО. Только с  начала года 
возвели около 850 тыс. кв. м 
жилья. С 2012 года построили 
уже 126 школ и детских садов, 
еще 25 зданий закончим до кон-
ца года. Построен современный 
медицинский комплекс ММКЦ 
«Коммунарка», где помощь мо-
гут получить как взрослые, так 
и дети, — написал мэр.

По  его словам, в  2023  году 
в ТиНАО придет наземное метро, 
здесь будут 6 станций D4. Все они 
уже реконструированы из старых 
остановок электричек в совре-
менные городские вокзалы.

За 11 лет введено в эксплуа-
тацию более 360 км. новых ав-
тодорог, плотность движения 
снизилась на 20 %. В 2023 году 
будет введена в эксплуатацию 
автодорога Варшавское шоссе — 
Андреевское — Яковлево протя-
женностью около 12 км. Около 
10 км дорог построят и рекон-
струируют до конца 2025 года 
в Троицке — это 7 городских 
улиц с оборудованием новых вы-
ездов на Калужское шоссе.

В  2016  году открыли пер-
вую станцию метрополитена 
в  ТиНАО. Теперь их  восемь, 
еще семь в перспективе.

— На  будущей Троицкой 
линии метро продолжаем про-
ходку тоннелей — планируем 
завершить ее в конце года. Уже 
готов участок «Новаторская» 
— «Коммунарка». Также соеди-
нили друг с другом тоннелями 
«Новаторскую», «Академиче-
скую», «Вавиловскую». Проход-
ки будущей Троицкой линии 
выполняем по традиционной 
технологии Московского ме-
трополитена — делаем два од-
нопутных тоннеля диаметром 
6 метров. Участок Троицкой ли-
нии от «ЗИЛа» до «Коммунарки» 
планируем открыть уже в следу-
ющем году, — сообщил мэр.

В  Михайлово-Ярцевском, 
вблизи поселка Армейский, по-
строят административно-произ-
водственную базу АО «Мосгаз».

Одобрен соответствующий 
проект. Новое предприятие смо-
жет обеспечить рабочими места-
ми более 1000 специалистов га-
зовой отрасли, об этом сообщила 
председатель Москомстройин-
веста Анастасия Пятова. База 
будет состоять из объектов ад-
министративно-бытового, ком-
мунального, складского и про-
изводственного назначения. 
Их общая суммарная поэтаж-
ная площадь составит 45150 кв. 
метров. На  базе также будут 
располагаться управление газо-
проводов высокого и среднего 
давления, управление внутридо-
мового газового оборудования, 
строительно-монтажное управ-
ление, административные кор-
пуса, общежитие и столовая.

По материалам mos.ru

Наземное метро

Семь 
в перспективе

Новая база

ДЕНЬ СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА

Е.В. Абросимова: «Радуюсь, когда удается помочь»
8 июня отмечается 

День социального 
работника — про-
фес с иона л ьный 
праздник людей, 
гла вна я за дача 
которых каждый 
д е н ь  п о м о г а т ь 
и  поддерживать 
нуждающихся.

Елена Абросимова тру-
дится социальным работником 
в ГБУ ЦСО «Щербинский» в по-
селке Шишкин Лес уже восемь 
лет. У нее 13 подопечных, кото-
рым она приносит продукты 
и лекарства, сопровождает к вра-
чу, помогает оплачивать услуги 
ЖКХ. Если нужно, оказывает 
первую медицинскую помощь, 
помогает убраться в квартире, 
читает газеты, пишет и отправ-
ляет письма. Старается уберечь 
от  мошенников разного рода. 
В общем, отдает своим подопеч-
ным частичку души и сердца.

— Помогаю одиноким ве-
теранам. У кого война за пле-
чами, у  кого — голодное по-
слевоенное время, трудные 
90-е годы, когда у многих ушли 
дети. Мне их жалко, радуюсь, 
когда удается помочь — прине-
сти что-то вкусненькое, купить 
продукты или  лекарства по-
дешевле — для них это важно. 
Или когда они лучше себя чув-

ствуют, — говорит Елена 
Валерьевна.

Бабушки очень 
привязаны к свое-
му соцработнику. 
По  словам Раисы 
Васильевной Про-
коповой, Елена Ва-

лерьевна очень до-
брая, внимательная 

и отзывчивая.
— Мы с ней второй год, 

ладим отлично. Я очень доволь-
на. Все, что заказываешь, при-
носит, помогает приготовить еду, 
цветы полить, сделать другие 
дела, — говорит ветеран.

Родилась Елена Абросимова 
в Ставрополе, выросла в Сибири. 
Тяга к работе с людьми, оказанию 
помощи у нее из семьи. Бабушка 
была учителем начальных клас-
сов, мама — медсестрой высочай-
шей категории, которой в деревне 
приходилось и роды принимать, 
и на операциях ассистировать. 
У самой Елены несколько обра-
зований — педагогическое и ме-
дицинское.

— Когда папа заболел, я окон-
чила Ставропольское медицин-
ское училище, чтобы ухаживать 
за ним и подменять маму, да и ре-
бенок родился. Когда в семье есть 
медик, знаешь симптоматику 
заболеваний, умеешь сделать 
укол, измерить давление и т. д. — 
это же важно, — говорит Елена.

У  нее богатый жизненный 
опыт и  опыт работы с  разны-
ми категориями нуждающихся. 
В 90-е годы работала няней детей, 
сиделкой в семьях, в доме преста-
релых с лежачими пациентами.

Уже почти 30 лет Елена Вале-
рьевна живет в Михайлово-Яр-
цевском. Притянулась к  этим 
местам через старосту храма Но-
вомучеников Подольских Миха-
ила Яковлевича Землицкого. Они 
познакомились через общих дру-
зей, Елена приехала посмотреть 
и осталась.

— Мне очень понравилось 
в Шишкином Лесу. Я как будто 

Окончание. 
Начало на стр. 1

День России — праздник, объ-
единяющий народы нашей боль-
шой многонациональной страны.

— Мы граждане великой 
державы со славной историей, 
глубокими корнями. Нам есть 
что  хранить и  чем  гордиться! 
Мы должны быть вместе, в этом 
наша сила, — подчеркнула Оль-
га Юрьевна. — Поздравляю вас 
с праздником! Желаю здоровья, 
счастья, мира, добра и благопо-
лучия в ваших семьях!

Глава администрации рас-
сказала о  перспективах раз-
вития поселения.Так, полным 
ходом строится культурно-до-
суговый центр в поселке Шиш-
кин Лес с библиотекой и кон-
цертным за лом, сдать его 
планируется в 2024 году. Ого-
рожена площадка для возведе-
ния новостроек по реновации. 
Скоро начнется строительство 
новой котельной. Благоустро-
ены детские площадки, прове-
ден ремонт дорог.

попала на свою малую родину, 
где выросла, — в Сибирь, — го-
ворит она. — Михаил Яковлевич 
— человек глубоко верующий, 
стал рассказывать о вере, затро-
нул святых отцов, меня зацепило 
— стало интересно, захотелось 
прочитать, как это было написа-
но в древних книгах.

Так она окончила Российский 
православный университет Свя-
того Иоанна Богослова — преем-
ник Славяно-Греко-Латинской 
академии. Получила специаль-
ность патролога — переводчика 
с древних языков (греческого, ла-
тыни, староанглийского). В пра-
вославном издательстве у нее вы-
шло 12 брошюр о популяризации 
веры, в том числе детские книги 
со стихами.

Сейчас Елена Абросимова 
— регент хора в  храме Ново-
мучеников Подольских. Ее сын 
Илья — настоятель Ильинского 
храма в поселке Новоивановское 
в Одинцовском благочинии.

Зинаида ЗОРИНА

Поздравляем Елену Валерьев-
ну и всех социальных работни-
ков, а также работников сферы 
социальной защиты населения 
с праздником! Желаем крепкого 
здоровья, счастья, благополучия, 
успехов в их нелегком, но таком 
благородном труде.

Праздник большой и малой Родины
— Благодаря мэру Москвы 

Сергею Семеновичу Собяни-
ну  и Правительству Москвы 
здание администрации теперь 
находится в собственности го-
рода. И в нем будут размещены 
только социально  важные уч-
реждения. Мы создали муни-
ципальное бюджетное учрежде-
ние «Центр культуры и спорта 
«Медведь», где кроме спорта бу-
дут развиваться и направления 
по культуре, занятия с детьми. 
Большие планы — по развитию 
программы «Московское долго-

летие», — сказала глава.
З а т е м  О л ь г а 

Юрьевна наградила 
самых активных 
жителей за  вклад 
в  развитие посе-
ления. Среди них 
— представители 
пожарно-спасатель-
ного отряда № 308, 
члены Совета ветеранов, 
педагоги, работники учрежде-
ний культуры и спорта, жители, 
активно участвующие в сборе 
гуманитарной помощи военнос-

лужащим и беженцам.
Праздничное на-

строение создали 
зрителями юные ар-
тисты Михайлово-
Ярцевской ДШИ. 
Фольклорный ан-
самбль «Ларчик» 

под  руководством 
Анастасии Спасской 

исполнил народные пес-
ни. Яркие костюмы, широкие 

улыбки, зажигательные танцы 
на фоне голубого неба, триколора 
и березок… Юные артисты из хо-
реографического ансамбля «Све-
телица» под руководством Павла 
Ежеченко представили танцы 
разных народов — башкирский 
и итальянский, словацкий и ко-
рякский. Продолжили концерт 
профессиональные артисты.

Отметим, что праздник был 
организован Советом депу-
татов, администрацией посе-
ления, МБУ «ЦКС «Медведь», 
Молодежной палатой Михай-
лово-Ярцевского.

Зинаида ЗОРИНА
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Депутат Московской город-
ской думы Валерий Головчен-
ко 22 июня встретился с жите-
лями поселения.

— За последние 11 лет облик 
Михайлово-Ярцевского значи-
тельно изменился. Ударными 
темпами идет строительство 
Дома культуры, новых очист-
ных сооружений. Вместе с тем, 
имеется ряд проблемных во-
просов, которые мы обсудили 
с жителями, — сказал Валерий 
Головченко. В  ходе встречи 
были затронуты разные во-
просы, в том числе связанные 
с ходом программы реновации, 
работой общественного транс-
порта. Зашла речь о новом об-
щественном пространстве в де-
ревне Конаково. По  мнению 
депутата, при его строитель-
стве важно учитывать мнение 
жителей и гостей поселения.

Предс та ви тел и М и х а й-
лово-Ярцевского передали 
гуманитарную помощь во-
еннослужащим в зону СВО, 
а  также жителям Белгород-
ской области.

Бойцам очередную партию 
гуманитарной помощи доста-
вили депутат поселения, обще-
ственный советник Михаил 
Афонин и первый заместитель 
руководителя Троицкого окруж-
ного местного отделения ВООВ 
«БОЕВОЕ БРАТСТВО» Павел 
Самохвалов. В сборе посылок 
для военнослужащих активное 
участие приняли депутаты Со-
вета депутатов Михайлово-Яр-
цевского, представители ВООВ 
«БОЕВОЕ БРАТСТВО», адми-
нистрации поселения и Музея 
истории усадьбы Александрово-
Щапово (поселение Щаповское). 
Помимо продуктов длительного 
срока хранения, средств гигие-
ны и медикаментов мобилизо-
ванным доставили маскировоч-
ные сети, окопные свечи и сухой 
душ. Передали 10 палаток, элек-
троинструмент, аккумуляторы, 
наколенники и  налокотники. 
Также бойцам передали детские 
письма с рисунками и теплыми 
пожеланиями.

Обсудили 
с жителями

Доброе дело

От депутата ГД Дмитрия Саблина

Победила в конкурсе

Активистов Молодежной 
палаты Михайлово-Ярцевского 
отметили благодарностями де-
путата Государственной Думы 
Дмитрия Саблина.

Награды Милене Касьяновой 
и  Александре Романовой вру-
чил помощник депутата Юрий 
Шепотько. «Развитие молодеж-
ного движения на территории 

Троицкого и Новомосковского 
административных округов го-
рода-героя Москвы находится 
на особом контроле Дмитрия Ва-
димовича Саблина. Молодежь — 
это будущее нашей Родины и на-
шего общества, и очень отрадно 
видеть ваш большой личный 
вклад в наше общее дело», — ска-
зал Юрий Шепотько, обращаясь 
к молодым парламентариям.

Ученица художественного 
отделения Михайлово-Яр-
цевской ДШИ Дарья Миро-
нова стала победительницей 
конкурса «Наследие моего 
района» (преподаватель Анна 
Моисеева).

Ее работу «Храм Новому-
чеников Подольских в посел-
ке Шишкин Лес» разместили 
на  Рождественском бульваре 
Москвы.

Конкурс детских рисунков 
«Наследие моего района» про-
шел в  столице в  пятый раз. 
Участники изображали самые 
важные для них места города. 
На суд жюри прислали почти 
3,5 тысячи работ.

Елена ЗВЕРЕВА

В третье воскресенье июня 
отмечается День медицинско-
го работника — профессио-
нальный праздник тех, чье 
призвание лечить, облегчать 
страдания. А главная заповедь 
— не навреди! Им доверена са-
мая главная ценность — челове-
ческая жизнь.

Рассказать о  сегод-
няшнем дне поли-
к л и н и к и  Г БУ З 
«Больница «Куз-
нечики» ДЗМ» 
в поселке Шиш-
кин Лес и  пла-
нах на будущее 
мы попросили 
ее заведующего, 
врача высшей ка-
тегории, депутата 
Совета депутатов по-
селения Михайлово-Яр-
цевское Магомеда Магомедова.

— Магомед Набиюллаевич, 
какую помощь оказывает поли-
клиника жителям поселения?

— Поликлиника в  поселке 
Шишкин Лес относится к ГБУЗ 
«Больница «Кузнечики» ДЗМ» 
и в её состав входят амбулато-
рии в поселениях Красная Пах-
ра, Щапово, Клёново, Курилово. 
На базе поликлиники оказывают 
первичную плановую медицин-
скую помощь населению, при-
крепленному к больнице.

Помощь в поликлинике ока-
зывается по  следующим про-
филям: терапевтическому, 
педиатрическому, акушерско-
гинекологическому, хирургиче-
скому, офтальмологическому, 
оториноларингологическому, 
неврологическому, урологиче-
скому, гастроэнтерологическому, 
эндокринологическому, нефро-
логическому, дерматологическо-
му, стоматологическому.

В поликлинике функциони-
руют кабинеты: рентгенологи-
ческий, флюорографический, 
кабинет маммографии, ультра-
звуковой диагностики, кабинет 
ЭКГ исследований, процедур-
ный, прививочный, имеется 
фильтр-бокс.

— Расскажите о коллективе 
и принципах работы сотрудни-
ков поликлиники с пациентами?

ЗНАЙ НАШИХ!

ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

М.Н. Магомедов: «Золотой фонд 
поликлиники — это наши кадры»

— Золотой 
ф о н д  п ол и-
клиники — это 

коллектив, наши 
к а д ры:  т е х н и-

ческий персонал, 
администраторы, мед-

сестры и врачи. Многие тру-
дятся на благо здоровья жите-
лей поселка не один десяток лет, 
но есть и те, кто влился в наши 
ряды не так давно. Весь персо-
нал достоин признания и ува-
жения за свою самоотвержен-
ную работу, которая особо ярко 
проявилась в период эпидемии 
COVID-19.

Подчеркну, весь наш меди-
цинский персонал — врачи и ме-
дицинские сестры — проходят 
непрерывную переподготовку 
в стенах Кадрового центра ДЗМ, 
на учебных циклах и многочис-
ленных семинарах в  онлайн-
формате, систематически повы-
шая свои теоретические знания 
и практические навыки. Добро-
желательность и внимательное 
отношение к каждому обратив-
шемуся за помощью — вот ос-
новное кредо, которым руковод-
ствуются мои коллеги в своей 
работе.

— Какие проблемы есть в ра-
боте поликлиники? Как коллек-
тив справляется с ними?

— Есть нехватка врачей и мед-
сестер, другие проблемы: от-
сутствие свободных площадок 
для размещения в поликлинике 
детской специализированной 
помощи. Имеются трудно-
сти с направлением пациентов 
на такие исследования, как КТ, 
МРТ, холтер-мониторирование, 

СМАД. Главный врач больницы 
Александр Викторович Карпо-
вич изыскал возможность приоб-
ретения недостающих аппаратов 
для  проведения холтер-мони-
торирования и СМАД в поли-
клинике, и новое оборудование 
должно в скором времени по-
явиться у нас.

— Есть ли планы обновления 
здания поликлиники и в какие 
сроки?

— Здание поликлиники по-
строено в 1968 году и не соответ-
ствует современным стандартам 
«Московской поликлиники». 
К  примеру, отсутствует лифт, 
что создает неудобства маломо-
бильным пациентам и врачам 
— специалистам приходится 
осматривать таких пациентов 
на первом этаже.

Жители поселения и коллек-
тив — все мы очень ждем по-
стройки нового здания поликли-
ники в поселке, согласно плану 
реновации. Возвести новое зда-
ние намечено до 2030 года. В нем 
будет предусмотрено все, что не-
обходимо для оказания медпомо-

щи прикрепленному населению, 
в том числе КТ, МРТ-установки, 
кабинет для гастро и колоноско-
пии и многое другое, что даст 
возможность нашим пациентам 
обследоваться на месте, не вы-
езжая в другие медицинские уч-
реждения города Москвы.

—  О т к у д а  в ы  р о д о м? 
Как и почему стали врачом?

— Я родился в многодетной 
семье в многонациональном го-
роде (тогда еще поселке) Южно-
Сухокумск на севере Дагестана. 
В поселке, который был основан 
нефтяниками, среди жителей 
было много русских, работаю-
щих в нефтяной отрасли рабочи-
ми, мастерами, специалистами, 
инженерами.

После школы, до  службы 
в армии, работал токарем. Затем 
два года служил в армии в Ле-
нинградском военном округе 
в танковых войсках. Куда пой-
ти учиться и какую профессию 
выбрать, решил еще в старших 
классах. В те годы врачи и учите-
ля пользовались всеобщим ува-
жением и авторитетом. Врачей 
среди моих родных и близких 
не было, родители хотели, чтобы 
я получил высшее медицинское 
образование, и наши желания, 
к счастью, совпали.

В 1992 году закончил Тверской 
государственный медицинский 
институт, прошел интернатуру 
по хирургии, готовился в орди-
натуру, но по просьбе родителей 
вернулся в  Южно-Сухокумск 
и работал в городской больнице 
врачом-оториноларингологом, 
совмещал работу врача анесте-
зиолога-реаниматолога. 8  лет 
проработал в  ЦГБ на  долж-
ности заместителя главного 
врача по  медицинской части. 
В 2008 году переехал в Москву, 
работал врачом-оториноларинго-
логом. С марта 2015 года и по сей 
день являюсь заведующим Ми-
хайлово-Ярцевской поликлини-
ки ГБУЗ «Больница «Кузнечики» 
ДЗМ».

В 2018  году жители поселе-
ния поддержали меня на  вы-
борах в депутаты, жизнь стала 
более насыщенней, добавилась 
общественная работа, не менее 
ответственная и  интересная 
по сравнению с основной. Много 
общаюсь с жителями поселения 
и стараюсь помогать в решении 
различных медицинских и быто-
вых вопросов.

Зинаида ЗОРИНА

Депутат Совета депутатов по-
селения Дмитрий Миллер доста-
вил мирным жителям Шебекино 
и Новой Таволжанки от Михай-
лово-Ярцевского продукты, бы-
товую химию, воду, предметы 
первой необходимости, средства 
гигиены. Из населенных пун-
ктов удалось вывезти более 10 
оставленных хозяевами собак 
и кошек и разместить их в при-
ютах Белгорода.

Елена ЗВЕРЕВА
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В ПОСЕЛЕНИИ

ДАТА РОЖДЕНИЕ ТРАДИЦИИ

ДЕЛА МОЛОДЫХ

В Михайлово-Ярцевском 
отметили День защиты детей

Конкурс имени В.П. Звездочкина

По традиции в поселении 
ярко и масштабно отметили 
начало лета и  Международ-
ный день защиты детей.

На общественном простран-
стве у храма состоялся яркий 
веселый праздник. Для  ребят 
провели анимационную и цир-
ковую программу, работали ат-
тракционы и батуты. Дети при-
няли участие в химическом шоу.

«Защита детства и  юности 
в  нашей стране, безусловно, 
находится в приоритете. День 
завтрашний рождается в  дне 
сегодняшнем, именно поэтому 
администрация уделяет этому 
празднику столь важное место 
в жизни поселения», — сказала 
первый заместитель главы адми-
нистрации поселения Михайло-
во-Ярцевское Лада Войтешонок.

4 июня на площадке у храма 
состоялся спортивный празд-
ник. В веселых эстафетах при-
няли участие дети и родители. 
Они бегали в  больших наду-

Молодежная палата посе-
ления провела мероприятия 
в честь Дня защиты детей.

1 июня в ДК «Михайловское» 
в поселке Шишкин Лес состоял-
ся конкурс красоты и талантов 
«Мини-мисс Михайлово-Яр-
цевское». Организаторами вы-
ступили Молодежная палата 
и  администрация поселения. 
В конкурсе приняли участие 10 
девочек в возрасте от 6 до 9 лет.

В состав жюри вошли глава 
поселения Георгий Загорский, 
председатель Молодежный па-
латы Михаил Ефимов и художе-
ственный руководитель ДК «Ми-
хайловское» Фатима Газзаева. 
Вели мероприятие Игнат Зайцев 
и Александра Казеева.

В ДХШ «Бабенская игрушка» наградили победителей Перво-
го открытого ежегодного конкурса авторской игрушки им. Ва-
силия Петровича Звездочкина.

НОВОСТИ

9 июня в деревне Конаково 
прошел День соседей.

Для детей члены Молодежной 
палаты провели подвижные игры, 
эстафеты, выступили артисты. 
Состоялся мастер-класс по рисо-
ванию, прошли конкурсы и викто-
рины. По словам старосты деревни 
Ирины Чураевой, праздник сбли-
зил людей, вместе с артистами 
жители пели песни и танцевали. 
Была очень теплая душевная ат-
мосфера. Праздник организовала 
администрация поселения.

Педагоги школы-пансиона 
«Плесково» приняли участие 
во всероссийском форуме ру-
ководителей православных 
школ и гимназий.

В Нижний Новгород съеха-
лись более 300 представителей 
православных образовательных 
организаций. Участники фору-
ма обсудили вопросы работы 
православных школ и коллед-
жей, процесс формирования ду-
ховно-нравственных ценностей 
у молодого поколения. По ито-
гам приняли решение создать 
координационный совет, кото-
рый будет поддерживать право-
славное образование в России.

Командные соревнования 
по  игре в  городки на  Кубок 
главы администрации посе-
ления Михайлово-Ярцевское 
состоялись на территории го-
родошной площадки в дерев-
не Новомихайловское.

По  результатам соревнова-
ний в категории «дети 9—11 лет» 
победу одержали Анатолий 
Антонов, Николай Горобцов, 
Эдуард Геворгян. В категории 
«12—17 лет» — Валерия и Сер-
гей Суханкины, Зекие Арифова. 
В категории «Папа, мама и ребе-
нок 5—7 лет» — семья Горобцо-
вых, в категории «18+» — Олег 
Шишов, Людмила и Антон Мя-
кинины. В категории «55+» — 
Владимир Иконников-Сараев, 
Галина Козлова, Евгений Бабаков.

Строительство пожарно-
го пирса завершили 20 июня 
в деревне Дешино поселения 
Михайлово-Ярцевское.

«Такие сооружения распо-
лагаются на берегах водоемов 
и предназначаются для разме-
щения на них пожарных авто-
мобилей. Это существенно об-
легчает забор воды для тушения 
пожаров в любой момент, вне 
зависимости от сезона, погоды 
и времени суток», — рассказал 
главный специалист отдела ГО-
иЧС администрации поселения 
Александр Пухир.

Елена ЗВЕРЕВА

День соседей

Форум в Нижнем 
Новгороде

Кубок главы 
по городкам

Построили 
пожарный пирс

вных башмаках и с весом на од-
ной ноге, прыгали в мешках — 
в общем, отрабатывали навыки 
слаженно и быстро двигаться, 
как одна команда. А заодно по-
лучили заряд бодрости и хоро-
шего настроения. Победителей 
наградили грамотами, кубками 
и памятными подарками.

Состоялся праздник «Здрав-
ствуй, лето!» в  детском саду 
школы № 2075 в поселке Шиш-
кин Лес. Ребята пели, танцева-
ли, играли, водили хороводы.

Елена ЗВЕРЕВА

П о б е д и т е л е й 
приветствова ла 
глава администра-
ции поселения Ми-
хайлово-Ярцевское 
Ольга Тимохина.

— Рада привет-
ствовать вас в  стенах 
уникального учебного за-
ведения, где традиции переда-
ют из поколения в поколение, 
где каждый уголок впитал 
в  себя дух исконно русской 
культуры, — сказала Ольга 
Юрьевна.

Открытый конкурс автор-
ской игрушки им. Василия Пе-
тровича Звездочкина, который 
считается создателем знамени-
той матрешки, — логичное про-
должение работы ДХШ «Бабен-
ская игрушка» по возрождению 
народного промысла, сохране-
нию традиций. Конкурс пока-
зал, как много у нас талантливых 
ребят и как востребованы наши 

национальные кор-
ни. С этого и начи-
нается патриотизм.

В   к о н к у р с е 
приняли участие 

х у доже с т в ен н ые 
и общеобразователь-

ные школы, а также кол-
леджи столицы. Участники 

представили более 80 авторских 
работ, 42 лауреата стали победи-
телями конкурса в разных номи-
нациях: самый молодой, юный 
участник конкурса; тематиче-
ский натюрморт; традиционная 
игрушка из глины; традицион-
ная игрушка из дерева (роспись 
и точение).

От ДХШ «Бабенская игрушка» 
в конкурсе приняли участие 33 
учащихся, 17 стали лауреатами.

В школе сообщили, что кон-
курс теперь планируется прово-
дить ежегодно.

Зинаида ЗОРИНА

«Мини-мисс Михайлово-Ярцевское»-2023

По словам председателя МП 
Михаила Ефимова, это традици-
онный конкурс, направленный 
на развитие творческих способ-
ностей юных жительниц поселе-

ния. Проявить свои таланты им 
помогли активисты Молодежной 
палаты, которые готовили дево-
чек к этапам конкурса «Дефиле», 
«Визитная карточка», «Фантазия 
на тему», «Творческое задание».

— Мы проводили репетиции. 
Вместе с участницами разбирали 
каждый этап, помогали девочкам 
найти свою индивидуальность, 
умения и навыки, — рассказала 
активист МП Виктория Сысоева.

Самым зрелищным стал этап 
«Творческое задание», девочки 
подготовили вокальные, танце-
вальные номера, читали стихот-
ворения. Прозвучало стихотворе-
ние Мальвины Матрасовой «Мам, 
поиграем?», песни «Солнечный 
круг», «Волк морской», «Воздуш-

ный шар». Конкурсантки пред-
ставили танцевальные номера, не-
которые из которых ставили сами.

По  итогам конкурса приз 
«Мини-мисс очарование» заво-
евала Анастасия Тумасян, «Мини-
мисс улыбка» — Мария Степа-
ненко, «Мини-мисс фантазия» 
— Кира Казеева, «Мини-мисс 
нежность» — Елизавета Бабий-
чук, «Мини-мисс обаяние» — 
Алена Карахтанова, «Мини-мисс 
изящество» — Алия Бикмурзина, 
«Мини-мисс грация» — Верони-
ка Крышина, «Мини-мисс вдох-
новение» — Анастасия Бабийчук, 
«Мини-мисс кокетка» — Люсия 
Гаспарян, «Мини-мисс прелесть» 
— Виктория Косарева. Каждая 
победительница была награжде-
на диадемой, лентой, подарком 
и цветами.

2 июня Молодежная палата по-
селения провела традиционную 
акцию «Вкус лета». Активисты 
МП в костюмах веселых зверю-
шек прошли по улицам поселка 
и угостили виновников торже-
ства мороженым. Маленькие 
жители Михайлово-Ярцевского 
были очень рады такому вкусно-
му подарку. Как подчеркнули ор-
ганизаторы акции, детям больше 
чем кому-либо нужна поддержка, 
внимание и забота. Каждый ре-
бенок достоин чувствовать себя 
любимым и счастливым!

Елена ЗВЕРЕВА


